

*Universidad Nacional José Faustino Sánchez Carrión*



FACULTAD CIENCIAS SOCIALES

ESCUELA ACADEMICO PROFESIONAL DE TRABAJO SOCIAL

**El Alcoholismo y su influencia en la agresión Intra-familiar  
en el AA. HH. San Juan de Dios - Aucallama- Huaral-2011**

**Tesis**

Para optar el título profesional de Licenciada en Trabajo Social

**Presentado por:**

Bach. Coca Murillo, Gina Medalit

Bach. Morales Limas Roxana Elizabeth

**Asesora**

Lic. Castillo Alva, Margot Alvina

Huacho – Perú

2012

## RESUMEN

El proyecto tiene como dimensión la variable independiente: cantidad de bebidas alcohólicas que ingieren las personas, conflictos internos, dependencia emocional del alcohólico constituye la variable dependiente: amenazas verbales, intimidación familiar, rigidez de roles en la familia.

La población está constituida por 425 jefes de familia (100%), como muestra se tomó el 50% + 1 (213 jefes de familia), las encuestas se aplicó a jefes de familia que tienen el problema del alcoholismo social, el tipo de muestra es no probabilística.

La investigación es básica descriptivo; donde se describir las variables y las características, especificado y ampliando con las bases teóricas de ambas variables.

El proyecto es viable en la población del Asentamiento Humano San Juan de Dios – Aucallama – Huaral. Contribuyo con el proceso de la investigación y facilitó la investigación porque es la zona de residencia.

Finalmente, podemos a disposición nuestro trabajo que consideramos es relevante dentro de la diversidad de problemas que presenta la sociedad a fin de que contribuya como material de consulta y apoyo que permitirá promover el diseño de investigaciones similares.